
 

 

 

 

 
学校教育に関するアンケートの結果 
 

保護者の皆様にご協力いただいた学校教育に関するアンケートの集計が終わりました。ご

協力いただきありがとうございました。つきましては、集計結果をお知らせいたします。今

年度の反省をもとに、次年度の教育活動に生かしていきたいと思います。 

 

※左：令和６年度 右：令和５年度 

１ 学校は、教育方針や学年・学級の情報をわかりやすく伝えていますか。(学校便り、学

年便り、ホームページ、メール配信等) 

 

 

 

 

 

 

２ 学校は、子供のために特色のある学校づくりを目指していますか。(情報活用能力の育

成、各行事、読書祭り、出前授業等) 

 

 

 

 

 

 

３ 学校は、学力を高めるための努力をしていますか。(授業、家庭学習用課題、オンライ

ンドリル、ロイロノートの活用、朝のプレゼンテーション等) 

 

 

 

 

 

 

学校だより 
令和７年３月３日 

船橋市立宮本小学校 

  ３月号② 



４ 学校は、校舎内外の環境整備し、事故防止に努めていますか。(施設設備の修繕、父母

と教師の会やおやじの会による清掃、スクールガード、登下校の見守り活動等) 

 

 

 

 

 

 

５ 学校は、相手を思いやる優しい心が育つような指導を行っていますか。(道徳教育・異

学年交流・児童集会等) 

 

 

 

 

 

 

６ 学校は、児童や保護者の悩みや困ったことについて、相談しやすいですか。(個人面談、

教育相談、スクールカウンセラーによる相談等) 

 

 

 

 

 

 

７ 学校は、保護者や地域との連携・協力に努めていますか。（おやじの会のイベント、地

域行事への参加等） 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 学校は、いじめ防止に対して積極的に取り組んでいますか。（道徳教育、いじめアンケ

ートの実施等） 

 

 

 

 

 

 

 

９ 学校は、栄養のバランスを考えた献立を給食で提供していますか。 

 

 

 

 

 

 

 

１０ お子様は、意欲的に学習に取り組んでいますか。 

 

 

 

 

 

 

 

１１ お子様は、進んで運動に取り組んでいますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 



１２ お子様は、自分から進んで挨拶をしていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

１３ お子様は、家庭の手伝いを積極的に行っていますか。 

 

 

 

                   

 

 

 

１４ お子様は、楽しく学校で生活ができていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

１５ お子様は、学校の英語学習を楽しみにしていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１６ お子様は、タブレット端末を活用していますか。 

 

 

 

                     Ｒ５質問なし 

 

 

 

１７ お子様は、情報活用能力が育っていますか。※情報活用能力：自分で問題を見つけ、

情報を集め、整理して、まとめ・表現し、振り返る力です。 

 

 

                     

                     Ｒ５質問なし 

     

 

 

 

集計を終え、全体的に肯定的な評価が多数を占めております。その中でも特に質問１、２、

４、７、９、１４、１６に関しては肯定的な評価が 90％を超えております。引き続き、学

校として取り組んでいきます。質問６、８に関して「あまりそう思わない」「そう思わない」

の評価が他の項目よりも高くなっていますが、昨年度からの改善傾向は見えてきました。次

年度も変わらず課題となりますが、よりよい宮本小学校を目指し、職員一丸となって改善に

臨みたいと思います。 

 

保護者の皆様からいただいた主なご意見（一部省略、要約）と今後の対応について 

 

（１）学校行事に関すること 

・１１月の運動会とてもよかったです。練習から本番まで暑すぎるも寒すぎる日もなく

体調の心配が少なくて安心でした。本番も過ごしやすい気候でとてもよかったです。

またお昼すぎの終了時間も負担がなくよかったです。競技と競技の間など間延びする

ことなく、とてもスムーズで事前準備が大変だったのではないかと感じました。 

・運動会の開催時期について、今年度は１１月の開催となったため、競技を観戦する子

供たちが寒そうでした。もう少し暖かい時期に開催して欲しいと思います。 

→学校行事は子供たちも保護者も楽しみにしており、子供たちの成長を感じられるもの

です。よりよい学校行事になるように検討を重ねてまいります。運動会については、

熱中症対策を重視し、来年度も秋開催を考えております。 

 



（２）学校生活に関すること 

① ICT機器の活用、情報活用能力の育成について 

・各学年の探究的な学びのテーマがとても興味深いです。おもしろさが児童に伝わって、 

課題を見つけ解決する力が身につければ良いと思いました。 

・タブレットでの調べものや構成を考えそれを文章に打ち込むスピードに、今の小学生は

すごいなと感心しました。 

  →学習指導要領に記載のある「主体的、対話的で深い学び」の実現に向けて、本校のＩ

ＣＴ機器の積極的な活用や情報活用能力の育成が児童の成長につながっていること

は間違いありません。 

 

② オンラインドリルの活用について 

・計算ドリル、漢字ドリルが無くなってとても不便に感じます。子供もそう思っているよ

うです。これから必要とはいえデジタル化は本当に一長一短だと感じます。 

→オンラインドリルの活用につきましては、別紙にて詳しくお知らせいたします。 

 

③ 人間関係について 

・友達もたくさんできたようで毎日、学校へ行くのが楽しみのようです。 

・毎年クラス替えがあると、人間関係を築くのに時間がかかり辛そうです。 

→お子様のことで、相談がある際には、気軽にご連絡をください。担任はもとより、学

年の職員、スクールカウンセラー、管理職等、様々な立場で、相談を受けております。

学校が、よりよい人間関係の形成の場となるよう、これからも努めてまいります。 

 

（３）父母と教師の会（PTA）活動について 

 ・PTA 活動を担ってくださる方々のおかげで子供たちが安全に楽しく過ごせているので

本当に有り難いと思っています。 

・PTAが縮小して親の負担がだいぶ減ったのでよかったと思います。そんな中、おやじ 

の会の皆様の学校行事への積極的な参加がとてもありがたかったです。この場を借りて 

お礼申し上げます。 

→父母と教師の会をはじめとする保護者の皆様のご協力にはいつも助けられておりま

す。学校は、これからも保護者の皆様、地域の皆様と協力し、教育活動を行ってまい

りたいと思います。 

 

（４）安全について 

・スクールガードの方々、地域パトロールの方々、ボランティアの方々様の活動に深く感

謝いたします。 

・いつも子供たちに楽しい学校生活をありがとうございます。以前、天候の関係で急にお

休みになったことがあり、あんしんメールもつながらず確認できず、子供も親も不安に

なったことがありました。そういった時の対応方法について今一度改善のご検討をして

いただけた幸いです。 



・スクールゾーンのゾーン３０化をもっと進めてほしいです。どの道路も安全とは言えず、

特に帰りは子供のみになるので心配です。                         

→スクールガード、おやじの会、保護者の皆様の見守りの協力で大きな事故もなく子供

たちは通学できております。学校でも安全指導は引き続き行ってまいります。 

警報に関わる休校の際には、大変ご迷惑をおかけしました。メール配信に頼らない連

絡方法も学校側では検討済です。また、学区内のゾーン３０化については、今年度、

近隣の自治会・町会と連携し、本校から船橋市に設置のお願いをして結果を待ってい

るところです。安心して子供たちが登下校できる環境を整えていきたいと思います。

子供たちの安全のために、今後ともご協力をお願いいたします。 

 

（５）その他 

・学校だよりや学年だよりの発行をもう少し早めてもらえると助かります(できれば月が

変わる前に)。 

→現在は前の月の最終日にメール配信しておりますが、なるべく早めに配信できるよう

に努めていきたいと思います。なお、学校だよりには、２ヶ月先の予定も載せており

ますので、そちらもぜひご確認ください。 

 

・いつもありがとうございます。毎日楽しそうに学校に通っています。親の立場から先生方

やお友達にとても感謝しています。 

・お忙しい中見守って下さる先生方、スクールガードさん、おやじの会の皆様本当にありが

とうございます。子供たちも良い子ばかりで良い環境に恵まれ本当に有難いのです。 

・担任の先生には都度ご相談させていただき、子どもの気持ちを汲んで接してくださいまし

た。また、事務の先生にもお手紙をとりにいく時、笑顔ですぐに対応してくださり感謝し

ております。 

・給食がおいしくて楽しみにしているようです。おいしい給食をどうもありがとうございま

す。 

・お忙しい中、新着情報の更新をしていただきありがとうございます！学校の様子を知るこ

とができ、とても感謝しております。楽しく拝見しております。また、校外学習、宿泊学

習等の時メールをしていただけるので助かります。安心出来ますし、温かい気持ちになり

ます。 

 

 

ここに掲載している以外にも、学校や担任に対するお褒めの言葉をたくさんいただきまし

た。このようなご意見が私たち教職員の励みになります。また、改善すべき点は真摯に受

け止め、よりよい宮本小学校にするためにできることは改善していきたいと思います。令

和６年度も残りわずかとなりましたが、変わらぬご理解ご協力の程、よろしくお願いいた

します。 

 


